
http://www.razgovorsbogom.ru/ 
ИСТИНЫ ИСЦЕЛЕНИЯ, РАЗРУШАЮЩИЕ ТРАДИЦИИ, часть – 2. 

1 

 
ИСТИНЫ ИСЦЕЛЕНИЯ, РАЗРУШАЮЩИЕ ТРАДИЦИИ, часть – 2. 

 
Отец, я ожидаю, что Ты будешь говорить через меня Своим Духом, чтобы дать то, в чем 

нуждаются Твои люди. Поэтому, во имя Иисуса, мы связываем, изгоняем и противостоим всему, 
что пытается вмешаться, отвлечь, удержать или встать у меня на пути. Во имя Иисуса, я 
благодарю Тебя, Отец. Да будет так. Аминь.   

Если у вас есть с собой Библии, то откройте книгу Судей, 13 главу. Сегодня мы рассмотрим 
пару фактов. Пока вы ищите, я вам кое-что прочитаю. Я попросил вас открыть книгу Судей, а  пока 
вы открываете, я прочитаю вам другой стих. 
 
 2 Тим. 4:2  – Проповедуй слово, настой во время и не во время, обличай, запрещай, увещевай со 
всяким долготерпением и назиданием.  

 
Понимаете, вы можете обличать, запрещать и увещевать назиданием. Назидание означает 

учение. В процессе обучения вы можете запрещать и увещевать. Для одних слушателей это будет 
обличение, для других запрещение, а третьи воспримут это как увещевание. А вы делитесь одним 
и тем же словом с тремя типами людей. Можно сказать, разными душами.  

Я делюсь тем, что нахожу в Библии, что говорит Писание. Я ничего не добавляю и ничего 
не отнимаю. И читая таким образом, мне говорили: «Вы обвиняете меня».  Я не могу ни в чем вас 
обвинить, я просто проповедую Слово. Вам решать, это убеждение или обвинение.  

Убеждение – это когда вы поняли, что вам показали путь, и вы решили ему следовать, 
поскольку вы знаете, что обязаны это сделать.  

Когда же вы чувствуете обвинение, вы приходите ко мне и говорите нечто в этом роде: «Я 
услышал Слово, но я не хочу ему повиноваться. Я не собираюсь меняться. Я не собираюсь 
оставлять то, что я делаю и, поэтому, я чувствую вину». Вы чувствуете себя униженным, и поэтому 
вы не принимаете путь к решению проблемы, который вам предложен. Поэтому не поддавайтесь 
таким чувствам. И только вы можете принять такое решение. Я же только проповедую.   

Давайте, быстренько, разберем, что значит это слово. «Проповедовать» – на греческом 
«керусо».  (Вы сами должны решить, что вы слушаете – Библия ли это, проповедь ли в истинном 
значении этого слова. И если это не истинная «проповедь», то найдите место, где вы сможете 
услышать настоящую «проповедь» и идите туда.  

«Керусо» значит вестник (глашатай), объявляющий  официальное постановление. Кто был 
«вестником»? Во дни царей была такая должность. Когда царь издавал новый указ, рассылались 
люди, чтобы известить об этом всех подданных. Приходя в город, они шли на центральную 
площадь, звонили в колокол, чтобы собрался весь народ, и начинали говорить очень громко: 
«Слушайте, слушайте! Так говорит царь».  И начинали выдавать информацию – «проповедовать». 
Это и есть проповедь. Обратите внимание, это означает –  официально объявить о чем-то, как 
вестник. Вот чем должна быть проповедь – официальным заявлением, произнесенным с властью, 
его нужно слушаться  и повиноваться.  

Теперь решаете сами, слушаете ли вы проповедь или нет. Проповедь должна подвести вас 
к решению: «Я подчиняюсь, потому что так говорит Слово».  Вот какой эффект должна 
производить проповедь.  Она должна загнать вас в угол, откуда нет другого выхода, кроме как 
подчиниться и послушаться.  

А в наши дни это слово стало означать: опубликовать,  открыто объявить о том, что было 
сделано. Не о том, что будет сделано, а о том, что уже произошло.  

В Луке 4:18 Иисус цитирует 61 главу книги пророка Исайи, что Господь помазал его…что 
делать?… – проповедовать, благовествовать.  
 
Лук. 4:18 – Дух Господень на Мне; ибо Он помазал Меня благовествовать нищим, и послал Меня 
исцелять сокрушенных сердцем, проповедывать пленным освобождение, слепым прозрение, 
отпустить измученных на свободу, проповедывать лето Господне благоприятное.  
 

Три раза упоминается слово «проповедь». «Проповедывать лето Господне 
благоприятное». Можете заменить это слово на слово «благовествовать» во всех трех случаях  – 
«благовествовать нищим, благовествовать пленным освобождение, благовествовать лето 
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Господне благоприятное». Но «благовествовать» не означает просто сказать: «Господь хочет вас 
исцелить. Он хочет вас освободить. Господь любит вас и хочет работать в вашей жизни». Вы 
ничего благого не объявляете. Вы просто делитесь информацией. Поэтому, когда я стою пред 
людьми, моя задача – проповедовать, благовествовать.  

Проповедовать значит объявлять, что уже было сделано. Благовествовать не  значит 
просто сказать: если вы придете ко Христу, то Он вас освободит. Благовествовать – значит 
сказать:  Вы были освобождены. Вы свободны. Вы были исцелены. А я здесь для того, что бы 
принять меры к освобождению».  Вот, что значит – «благовествовать».  В большинстве случаев, 
благовествование, которое мы слышим сегодня, это, честно говоря, жалкое подобие, которое  
преподносится, чтобы не утруждать себя производством какого- либо плода. А любой служитель, 
который не может ощутимо проявить Дух Бога по своей воле, не имеет права проповедовать 
Евангелие. Потому, что он ничем не отличается от культа или кого-то, кто заявляет: «Я здесь, 
чтобы благовествовать вам Царство Иисуса Христа». А другой говорит: «Я здесь, чтобы 
благовествовать Вам Евангелие или Царство Иеговы».  А человек посмотрит на нас и спросит: «А 
в чем разница?» И, скорее всего,  другой парень будет одет лучше, чем вы. В момент вашей 
презентации кто-то скажет: «Так кому из вас верить-то? Потому, что, на данный момент, вы оба 
используете абсолютно одинаковые слова».  

Действительно, кому они должны верить? Если это зависит от того, кто лучше знает 
Писание, то, скорее всего, они выиграют. В своем большинстве, христиане не знают Писания. Во 
всяком случае, не очень хорошо. И большинство культов их просто переплюнут.  

Моя жена выросла со Свидетелями Иеговы. Главное, что помогло в моей ситуации, это 
знание того, что Бог будет делать то, что Он всегда делал. А они говорили, что Он перестал это 
делать. Но если Он перестал, значит, поменялся Его характер. Поэтому, когда вы стоите перед 
людьми и говорите: «Я свидетель Евангелия» – хотите вы этого или нет, но вы заявляете: «Мы 
здесь, что бы проявить силу Бога».  

Дух Бога также силен, активен и выполняет в теле Христа тоже, что Он выполнял и в 
Иерусалиме и Израиле 2000 лет назад. Тот же Дух в теле Христа. А мы Его тело. В Библии 
сказано, что церковь – это Его тело. Вам надо осознать то, что вы не сами по себе, независимые 
личности, вы – часть тела Христова.   

Хочу спросить вас: «Кто из вас хотел бы жить и служить под помазанием Духа Бога?»  
Сейчас я покажу вам, как это делается. Сделайте следующее – поднимите ваши Библии, чтобы я 
видел. Знайте, что это – не меч, кто бы и что бы вам ни говорили, это – ваша Библия. Ваш меч – 
это слово, которое в ваших устах. И если его там нет, то у вас нет меча. Теперь, положите ваши 
Библии на свою голову. Сделали? Теперь, вы все под помазанием. (Смеется.) 

Христос, Иисус, Помазанник – Он помазан.  Вы помазаны, потому, что помазан Он. Если 
Его помазание пропадет, то вы тоже перестанете быть помазанными. Но, до тех пор пока Он 
помазан, вы тоже будете помазаны. Он живет в вас? 

Если у вас есть 100 рублей, то вы можете купить все, что стоит в пределах 100 рублей. 
Ваши возможности в приделах 100 рублей. Так? Иисус сказал, что это Дух Бога в Нем. Его Отец, 
делает дела в Нем. Так?  
 
Деян. 10:38 – как Бог Духом Святым и силою помазал Иисуса из Назарета, и Он ходил, 
благотворя и исцеляя всех, обладаемых диаволом, потому что Бог был с Ним.  
 

В Библии сказано, что если Бог с вами или вы с Богом, то вы можете все. Так? Без Бога мы 
не можем ничего. Но мы-то с Богом! Тогда почему мы ведем себя так, как будто мы без Него? 
Почему мы чувствуем себя так, как будто мы без Бога? Потому, что мы думаем , что Он где-то там. 
А вот Евангелие говорит, что Бог не где-то там. Теперь Он с нами. Эммануил – Бог с нами. И более 
того – Он в вас.  

Помните, я рассказывал вам про людей, которые хотели исцелиться от пищевой аллергии. 
Я им просто говорил пойти и съесть или сделать что-то, чего они не могли делать раньше. Они это 
делали и исцелялись. Одна сестра сказала мне, что она подумала: «Если я подойду к нему, а он 
просто пошлет меня съесть то, чего я есть не могу, то зачем вообще подходить? Я могу сразу 
пойти и съесть это». Она так и сделала и была исцелена. Не потребовалось возложения рук. 
Просто вера. Что проявило веру? Она поступила по Слову Бога, которое я проповедал. Вот и все. 
Это ключевой момент.  



http://www.razgovorsbogom.ru/ 
ИСТИНЫ ИСЦЕЛЕНИЯ, РАЗРУШАЮЩИЕ ТРАДИЦИИ, часть – 2. 

3 

 
Важно, что бы вы поняли, что помазание не чувствуется. Если бы оно чувствовалось, то в 

Библии было бы об этом написано. Там было бы сказано: «Вы почувствуете ваше помазание». Но 
там такого нет. Вы можете возразить: «Разве, мы совсем не можем почувствовать помазание?» 
Этого я не говорил, потому, что на силу Святого Духа люди реагируют по-разному. Но то, что вы 
чувствуете, это эффект того, что Бог производит в вашем духе. Это не помазание. Это чувство, а 
не помазание. Понятно?   

Кто из вас слышал историю о «помазании» Судафетом? Когда я был в церкви «Ассамблея 
Бога», то по четвергам, вечером, я преподавал библейские уроки. Мы проходили 16 основ веры, 
основополагающее учение. Я успел поговорить о нескольких из них, но мое горло начало 
пересыхать.  Я пытался пить воду и другие напитки, но ничего не помогало. После 45 минутной 
проповеди мое горло пересыхало, и я начинал кашлять. Это начало меня раздражать как впрочем, 
я уверен, и моих слушателей. Как-то после собрания ко мне подошел один брат и с казал: 
«Похоже, у вас аллергия».  На что я ответил, что за 40 лет у меня никогда ее не было, и не будет. 
«Ну, все равно. Вот, выпейте Судафед. Это очистит ваше горло, и вы сможете проповедовать 
дольше». «Если я смогу проповедовать дольше, то без проблем, я выпью», – подумал я. Вообще, 
я не пользуюсь медикаментами. Я даже не воспринял это, как лечебное средство, а просто как 
воду или что-то еще, чтобы помочь мне проповедовать дольше. Поэтому я не увидел в этом 
ничего плохого.  

В следующий четверг я принял Судафед перед тем как мне нужно было проповедовать. 
Знаете, я никогда его раньше не принимал и ничего о нем не знал. Мой организм относительно 
чистый, поскольку, я не пользуюсь медикаментами. Примерно через 45 минут, когда я как раз 
проповедовал на тему крещения Святым Духом, и рассказывал  людям о силе Святого Духа, 
которая может сойти на них и дать им силу быть свидетелями, неожиданно я почувствовал …. Его. 
У меня появилось покалывание в пальцах, ноги начали подкашиваться, мне – то холодно, то – 
жарко. И я подумал: «Слава Богу, это – помазание!»  

Я останавливаю проповедь и говорю: «Так, соберитесь все в этой части комнаты. Все, кто 
еще не крещен Духом Святым, и хочет наполниться им, подойдите сюда. И все закрутилось – 
Господь, поехали! Мы притушили свет. Собралась целая толпа, а я ходил и по очереди брал 
людей за руки. Примите помазание! Люди падали, тряслись на полу. Зрелище было 
впечатляющее. А я в восторге: «Слава Богу!»  

В воскресенье пастор читал отчет про урок в четверг: исцелено 16 человек; одна женщина 
написала свидетельство, что получила освобождение от бесов, больше десятка людей были 
крещены Святым Духом и начали говорить на языках.  И все это произошло на том библейском 
уроке. Очень необычно!  

Прочитав отчет, пастор решил поговорить со мной. «Брат Карри, что происходит у вас на 
занятиях? Люди присоединяются к церкви, что бы посещать библейские уроки по четвергам. 
Выглядит, что у вас происходит нечто великое!».   

В следующий четверг количество людей увеличилось раза в два, потому что остальные 
члены церкви пришли посмотреть, что у нас происходит.  

Я выхожу, готовый проповедовать и думаю: «Толпа-то больше. Не хотелось бы, чтобы у 
меня пересохло в горле и я начал кашлять. Примука я Судафед». Принял. Я все еще в 
абсолютном неведении. Минут через 45 все повторяется. Божье присутствие вернулось! «Давайте, 
поехали. Нам это знакомо. Вы уже знаете, что делать...»  С ног сшибающей результат!  

Это продолжалось 3 недели. В конце концов, тот брат, который посоветовал мне Судафед, 
подошел ко мне и говорит: «Хотел спросить, нет ли у вас какого-либо побочного эффекта от 
Судафеда? Некоторые люди не могут его переносить».  – «Почему?» – «Некоторые начинают 
нервничать, некоторые испытывают покалывания, у других подкашиваются ноги и т.д.». Я стою и 
думаю: «Никогда никому не признаюсь…»  

Но тогда Господь начал мне кое-что показывать. Он сказал: «Смотри, ты искал 
физического, чувственного проявления, ты ждал чего-то особенного. И когда ты что-то 
почувствовал, даже, несмотря на то, что это было побочным эффектом лекарства, но ты об этом 
не подозревал, ты принял это за помазание. Но посмотри на результат. Ты верил, что это 
помазание и действовал соответственно – начал служить людям. Люди исцелились и 
освободились». Хотя, думаю, если бы бесы узнали тогда, то начали бы протестовать: «Нет, нет, 
это всего лишь Судафед».  
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Тогда я понял, что со мной происходило. Я нашел видео Давида Хогана, сел у себя в 

гостиной и смотрел их со слезами на глазах. И говорил себе: «Вот как должно быть». То, о чем он 
говорит – это Библия. Это то, что хочу я. В тот момент я воззвал к Богу и сказал: «Я хочу это. И 
если я не могу это приобрести то, что еще искать?»  

Потом я наткнулся на видео Тима Сторий и начал смотреть его. Он говорил с убеждением: 
«Наблюдайте за мной... Смотрите мне в глаза... Я не сомневаюсь… и т.п.». Практически говоря 
людям, что у них нет выбора. И это одна из моих любимых фраз: «У Вас нет выбора». И это так. Я 
сам в этом убедился. Когда Вы нашли то, чего искали, с этого момента у Вас нет выбора.   

Вот я сидел и смотрел Тима Сторий, и плакал, и думал: «Я должен это получить». И 
Господь показал мне, что я хочу такого же посвящения, решительности и силы, которая была у 
Давида Хогана. В то же время, я знал, что Евангелие и сила Господа должны выходить так же 
легко, как у Тима Сторий. Просто изливаться, без запинки, без тяжелых усилий. Вы не можете 
наработать это своими усилиями.   

Помню, с какими усилиями я молился за людей раньше. Но чем больше вы напрягаетесь, 
тем меньше у вас получается. Потому, что это ваши усилия. Но вы понимаете, что это не должно 
быть так трудно.  

Наконец, пришел тот день, когда я пошел в больницу, чтобы помолиться за одну женщину. 
Это был простой шаг послушания. Я знал, что я должен это сделать, но не чувствовал никакого 
помазания. Но я пошел к той женщине. Пока меня не было, позвонили из церкви, которая 
находилась в 80 милях от нас, в маленьком городке в северном Техасе. Это была 
пятидесятническая церковь. Мы познакомились с пастором где-то 2-3 месяца назад. И, обычно, 
если они не позвонили в течении недели, то они уже забыли о вас. Поэтому, я не ничего ожидал. 

Пока меня не было дома, позвонил пастор и оставил мне следующее послание: «Брат 
Карри, можете  приехать в следующее воскресенье, что бы провести служение?»  Если бы я не 
был послушен и не пошел в больницу, то этого звонка не было бы. Я в этом уверен. Я позвонил 
ему и назначил встречу.  

Всю неделю я молился: «Господь, что Ты хочешь, что бы я там делал?» Я проводил 
служения и раньше, но знаю, что не делал этого так, как того хотел Бог. В то же время, я смотрел 
видеозаписи Давида Хогана и Тима Сторий и думал: «Боже, я не знаю, что именно мне делать, но 
я точно знаю, хочу служить как они». И Он сказал: «Вперед!» Он напомнил мне кое-что из трудов 
Д.Г.Лейка: «Человеческая психология устроена следующим образом: вы поверите быстрее, если 
начнете действовать, чем, если вы будете пытаться поверить, что бы начать действовать». Если 
бы вы могли набраться веры для действий, то вы бы уже давно делали все сами. Только так не 
работает. Поэтому не ждите, что бы что-то произошло.  Сразу скажу вам – ничего не произойдет. 

Поэтому я решил: эти люди меня не знают и никогда обо мне не слышали. Я могу вести 
себя там так, как хочу. Все равно они  не знают, как я обычно провожу служение. Когда ты служишь 
людям уже некоторое время, и начинаешь делать что-то необычное, они удивляются: «Кого ты из 
себя строишь?» А эти люди меня не знали.  

Я поехал туда.  Вначале было прославление, которое заняло около часа – песни, 
выступление детей и т.д.. Все на какое-то время затянулось. Наконец, они выпустили меня. Я 
вышел, и пошло…. Это было классно! Я вел себя, как Божий человек, которым Бог хотел, что бы я 
был.  

Первое, что я спросил, когда вышел было: «Поднимите руки те, кто здесь не рожден 
вновь?» Обычно этого не спрашивают в начале служения. Это остается напоследок. Я сказал: «Я 
не прошу вас выходить. Я не буду вас никуда заманивать, просто хочу знать, кто здесь не спасен. 
Не нужно стесняться, потому, скорее всего, все и так это знают, так что, просто поднимайте руку».  

Нашлось двое храбрецов, которые подняли руку. Я поблагодарил их: «Спасибо. Я ценю 
вашу откровенность. Теперь я могу проповедовать и показывать силу Евангелие.  Если же к концу 
этой встречи вы не будете убежденны в существовании и истинности Бога, можете забыть все, что 
я сказал. Можете вернуться к старому образу жизни и забыть о Евангелии, поскольку в нем ничего 
нет». И начал проповедовать.  

Единственное, что я помню из того что я говорил: «Знаете, я должен настроить свою веру 
таким образом, чтобы воскреснуть их мертвых без чьей-либо помощи. Потому что, если вдруг 
меня на выходе собьет машина, вы соберетесь вокруг меня и подумаете: это, наверное, его время, 
чтобы Бог забрал его, и никто из вас даже не попытается меня воскресить. Тогда мне 
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понадобиться своя вера, чтобы воскреснуть». Все притихли. Они смотрели на меня типа: пастор, 
вы зачем допустили ненормального проповедовать?!   

Теперь они уже наверняка думали, что я дикий, поэтому я решил, что могу проповедовать 
радикально. В общем, я им сказал: «Если вы не возлагаете рук на больных, вы окажитесь в аду». 
Это так прозвучало. Может не теми словами, но имело такой смысл. Я даже не помню, что именно 
я сказал. На этом я закончил проповедь и заявил: «Я закончил проповедь Евангелие, пришло 
время его показать. Все, кто болен, выходите сюда. Если вы уйдете больным – это ваша вина. Я 
даю вам шанс выйти сюда и исцелиться».  

И вышло 34 человека с совершенно разными заболеваниями.  У первого человека, к 
которому я подошел, была парализована рука. Он совсем не мог ей двигать. Это мой первый раз, 
когда я молился за исцеление на такого рода собраниях. Я делюсь этим, потому что хочу, чтобы 
вы поняли – я такой же, как и вы.  

Я подошел к нему и сказал: «Чем могу вам помочь?» – «Я не могу двигать рукой, она 
парализована». Я бы с удовольствием просто сказал:  «спасибо» и повернулся к следующему, но 
это то, что хотел я, а не Бог. В голове роились мысли: «Великолепно! Это только начало и уже 
парализованная рука. Почему не главная боль или больная спина, или что-то простое?» А потом 
подумал: «Ну, теперь либо победа, либо поражение». Если я переключусь на следующего 
человека, то можно не делать этого, вообще, поскольку я уже проиграл. Поэтому я сказал: 
«Хорошо, давайте освобождаться». Я взял его за руку и приказал руке исцелиться: «Рука, 
исцелись, освободись. Приказываю жизнь войти в руку, во имя Иисуса. Высвобождайся, сейчас 
же».  

Я схватил его за руку и, пока он не успел опомниться, стал ей дергать. Рука была как будто 
деревянная. Знаете, о чем я говорю? И я начал ее двигать, а потом сказал: «Я сейчас отпущу, а вы 
продолжайте ей двигать». Я отпустил, а мужчина начал возбужденно двигаться и говорить, что 
боль ушла. И когда он начал это делать, люди в очереди начали исцеляться. Почему? Потому, что 
их вера выросла моментально. И неожиданно  – я стал кем-то! Я продолжил идти вдоль очереди, 
спрашивая: «Что вам нужно?»  И все 34 человека были исцелены.  

Тогда я повернулся и спросил: «Кто хочет креститься Духом? Если вы хотите силу, которую 
только что видели, подходите и получите Святого Духа, потому что то, что вы видели результат 
крещения Духом Бога». Руки взмыли ввысь, и вышло 11 желающих. Я прошелся вдоль очереди, и 
все стали заговорили на иных зыках. Все, за исключением одной пожилой женщины. Такое иногда 
бывает. Что- то было не так. Я спросил, что это и она призналась, что каждый раз, когда она 
пытается выехать за приделы города, то не может из-за страха. Доезжает до границы города, 
разворачивается и возвращается домой. «Ну, это дьявол. Это не проблема. Сейчас разберемся. 
Завтра утром, когда проснетесь, позвоните своему пастору ( я даже не спросил его, а решил за 
него). Он подъедет, и будет сопровождать вас в своей машине. Он последует за вами за приделы 
города и, если надо, то подтолкнет вашу машину своей, чтобы вы пересекли границу города. 
Потому, что вам нужен прорыв. И пока вы не пересечете знаков ограничения города, вы не 
освободитесь от страха. Вы должны сделать противоположное тому, что дьявол говорит вам». 

Запишите себе: страх – это помазание послушания дьяволу. Так же, как и вера – это 
помазание послушания Богу. Страх помогает выполнять волю дьявола – вот что он делает. Когда 
вы боитесь что-то делать и не делаете этого, вы слушаетесь врага и позволяете ему указывать 
вам и контролировать вас. Но, если вы переступите этот страх и сделаете то, что враг говорит вам 
не делать, это прервет зависимость.  Не всегда даже нужно говорить: «Дьявол, убирайся!», чтобы 
выгнать его из кого-то.  

Видите ли, если бы вы слушались Бога так же, как вы слушаетесь дьявола, то у вас бы не 
было проблем с дьяволом. Вы бы были заняты тем, что надо делать, и у вас не было бы времени 
на то, чего делать не надо. Таким образом люди оказываются во грехе.  Вам скучно, и скука 
убивает христиан. А если вы будете заняты тем, что делаю я, вы не сможете заскучать.  

 
Вам знаком термин «отступничество»? Петр сказал: пойду рыбачить. Ну а я пошел тогда 

жарить котлеты. Какое-то время я был менеджером ресторана. Мне нравится сфера 
обслуживания. Мне нравится работать с людьми. Я бросил проповедовать, потому, что я 
помолился за человека, а он умер. И я отказался от служения. Я сказал Богу: «Я не могу 
проповедовать, если люди, за которых я молюсь умирают». Прежде всего, это сокращает твои 
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очереди на исцеления, никто не хочет приходить к тебе. Поэтому, я вернулся управлять 
рестораном. 

Когда я был моложе, я давал уроки восточных единоборств. И у меня был шанс вернуться 
в эту сферу. Один из моих студентов хотел вложить 50.000 долларов в новую школу. И он хотел, 
что бы я управлял ей. Я собирался этим заняться, у меня не было причин отказываться от такого 
предложения. И в один прекрасный день я сказал Богу: «Мне надо знать, что Ты от меня хочешь. Я 
собираюсь подписывать этот договор. Этот человек вкладывает все свои сбережения, 50 000 
долларов, в это. Если я подписываю договор, то в течение 5 лет я занят. А если Ты хочешь, чтобы 
я делал что-то еще, то лучше говори мне сейчас. После подписания договора я уже не буду ничего 
менять. Вот такие дела».  

Я шел по улице и разговаривал: «Так, что же Ты хочешь, что бы я делал?» И в тот же 
момент Дух Бога проговорил ко мне самым ясным образом: «Вопрос не в том, чем бы Я хотел 
чтобы ты занимался, а в том, кем бы Я хотел, чтобы ты был». «А кем Ты хочешь, чтобы я был?» И 
Он ответил: «Я хочу, чтобы ты был Моим сыном, и Я хочу, чтобы ты был счастлив».  «Что бы 
сделало тебя счастливым, если ты Мой сын?»  

Я сказал: «Ну, это очевидно, я был бы счастлив исцеляя больных, воскрешая мертвых, 
изгоняя бесов, проповедуя Евангелие». «Тогда ты знаешь, что Я хочу, чтобы ты делал».  

Когда я пришел на работу, то заявил: «Я увольняюсь, но вы можете выбрать: я могу уйти 
сейчас или через 2 недели. Решать вам».  Им не понравилась идея 2 недель, и они сказали, что я 
могу отправляться домой прямо сейчас.  

Я вернулся домой. Начал проводить время в Слове. Каждое утро я включал музыку 
поклонения, вслух молился на языках - громко, упорно и быстро. Я очень серьезно подходил к 
этому. Молитва, поклонение, время с Богом. Я ходил молиться туда, где люди занимаются 
пробежками. И началось!!! Я даже не знаю, к чему я все это вам рассказываю.  

 
Когда я крестил одиннадцать человек, последней была та женщина, из которой мы изгнали 

беса, мы вновь возложили на нее руки, и она тут же она заговорила на языках. Но на следующий 
день ей все равно надо было пересечь границу города, чтобы укрепиться в победе.  

Когда я закончил с этим, то сказал: «Теперь мы займемся спасением». Вы не можете 
призвать людей к покаянию до тех пор, пока они не увидят Бога в действии. Призыв должен идти 
после. Поэтому я сказал: «Теперь, если я смог показать вам истину Евангелия, 
продемонстрировав его, вы должны принять решение. Если хотите, то примите Христа сейчас. 
Если я доказал вам, что Бог существует и что Он живой, то выходите и отдайте сердце Христу». 
Вышло четыре человека. И когда они подошли, я сказал: «Вы что, прятались от меня или я своей 
проповедью убедил вас в том, что вы не спасены?» Ну, как бы то ни было, количество людей 
увеличилось на 100%.  

Они вышли и приняли спасение. Обычно я говорю людям перед молитвой покаяния, что 
если они не могут быть смелыми, чтобы покаяться пред людьми, которые за них, то они не смогут 
храбро стоять в вере перед людьми, которые против них. Поэтому, если вы боитесь выйти вперед, 
то оставайтесь там, где вы есть. Они вышли, и я попросил их развернуться лицом к залу. Мы 
помолились за них, и я сказал: «Теперь, кто из вас помолиться за вон того человека?» Кто-то 
поднял руку. «Видите того человека? Пойдите, познакомьтесь и обменяйтесь телефонами и 
встречайтесь регулярно».  Христианство – это ученичество. Прикрепите к нему кого-то, перед кем 
он будут отвечать, и этот христианин будет его наставлять. Это то, что вы должны делать. Таким 
образом, они будут нести ответственность друг за друга.  

После проповеди я задержался молясь за людей. Позже ко мне подошел пастор и сказал: 
«Знаете, брат, если бы я делал то, о чем вы говорили, то мне пришлось бы искать новую работу».  
А я посмотрел ему прямо в глаза и сказал: «Знаете, вам действительно надо искать другую 
работу». В Библии сказано, что не многие призваны быть учителями, поскольку они  подвергаются 
большему осуждению. И это осуждение приходит, когда вы уверены в том, что вы видите, когда, на 
самом деле, вы – слепы, вы будите осуждены за это. Поэтому, очень важно ходить во власти того 
положения, в котором вы находитесь, чтобы исполнять свои обязанности. 

Наше понимание обязанностей в церкви очень искажено. Вам надо изучать Библию и 
знать, что говориться об определенных постах, каковы наши обязанности, и следовать этому.   

 
На чем мы остановились? 13 глава книги Судей?  
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Суд. 13:24, 25 – И родила жена сына, и нарекла имя ему: Самсон. И рос младенец, и благословлял 
его Господь. И начал Дух Господень действовать в нем в стане Дановом, между Цорою и 
Естаолом. 
 
1 Цар. 16:13 – И взял Самуил рог с елеем и помазал его среди братьев его, и почивал Дух 
Господень на Давиде с того дня и после; Самуил же встал и отошел в Раму.  
 

Обратите внимание, что сказано, что когда Дух сошел на Давида, то пребывал на нем «с 
того дня и после». 

У нас есть великолепные служения в церквях, где много чего происходит. Бум, бум, бум. 
Разные вещи: чудеса, исцеления, и т.д. и это замечательно. И мы поем песни, чтобы Господь 
излил больше Своего Духа на нас, делаем то и это. Сказано же, что в последние дни Он изольет 
от Духа на всякую плоть. Последние дни начались в день Пятидесятницы, в соответствие с тем, 
что говорил Петр. Он сказал: «но это есть», и цитировал пророка Иоиля. Это было началом 
излияния. Пробуждение – это не маленькая тучка, которая собирается над городом и изливается 
только там. Они это вымолили.   

Дух Господа действовал в Самсоне. Это как церковь сегодня. Временами Дух Господа 
действует в нас. Иногда, Он действует, когда мы чем-то воодушевлены. И мы думаем, что это Его 
слава. В тот момент мы, как Самсон, вырываем ворота города и уносим в их в горы – особенное 
время в церкви. «Жаль, что тебе не было на служении вчера, ты такое пропустил!»  

Когда Дух Господа действует – это впечатляет.  
Но это не то помазание, которое предназначено для нас. Помните, что у Самсона не было 

характера на помазание. Вы думаете, что помазание делает вас способными принимать 
правильное решение? Нет, это не так. Правильное решение дает вам способность работать с 
помазанием. Помазание заключено в характер. Если ваше поведение дома отличается от того, как 
вы ведете себя в церкви, или на кафедре, то вас будут осмеивать. 

Дух начал действовать в Самсоне. Иногда он делал великие вещи, а иногда он залезал в 
мирскую грязь. И периодически он смотрел туда и думал: «А мне это нравиться. Я хочу этого». 
Родители его уговаривают: «Не надо, не ходи туда. Останься со своим народом. Эти 
филистимлянки создадут тебе больше проблем. Они покланяются ложным богам. Ты не хочешь в 
это ввязываться. Останься здесь и будешь чистым. Держись за Бога и твое помазание. Прими 
правильное решение, останься с людьми Бога».  

А Самсон им в ответ: «Моя плоть хочет плоти. И, когда она хвалит меня и мои красивые 
волосы, моя душа к ней так и льнет».  

«Самсон, это потому, что ей нужны твои волосы. Она не тебя хочет, а твои волосы. Не 
связывайся с ней». «А я ее хочу». 

И он продолжал туда ходить. Чем больше ты заигрываешь с миром, тем больше он тебя 
ослепляет, а потом подсовывает тебе разные веди. Сколько раз Далида выпытывала у него 
секрет, а он устраивал драку с филистимлянами, убивал и крушил. И он открыл ей свой секрет. 
Она достала его, и он ей все рассказал. Он рассказал ей что делать, и она это сделала.  
 
Судей 16:20 –  …А не знал, что Господь отступил от него.  

Прочитайте этот стих. Он проснулся и думал, что все как прежде. Далида говорит ему: 
Филистимляне идут на тебя. Он встал и говорит: «Пойду, как и прежде, и освобожусь», и 
помазание будет на мне. Но в стихе сказано, что он и «не знал, что Господь отступил от него». 

Теперь подумайте, Самсон был под самым великим помазанием ветхозаветного судьи. То, 
что он делал, было достаточно впечатляюще. Правда? Но когда Дух его покинул, он даже и не 
заметил. Он проснулся, принимая все за должное, но ничего не произошло. Он даже и не 
почувствовал, когда Дух его покинул. Он вышел, готовый воевать, а его просто взяли и повязали. 
До этого момента он не знал, что Господь отступил от него.  

К чему я все это говорю? К тому, что вы не можете чувствовать помазание. Если бы там 
были вовлечены какие-то чувства, то он бы почувствовал и сказал: «Я не чувствую Духа, что  
произошло?» Но он ничего не почувствовал. Вы не можете прочувствовать помазание. Самсон не 
чувствовал ничего. Он действовал по вере. Только в Ветхом Завете слово «вера» не используется. 
Знаете, какое слово так используется? – Мужественность. Там обычно говориться: «будьте тверды 
и мужественны» Будьте мужественны и выступайте. Доверяйте Мне. Укрепляйтесь, препоясайтесь 
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и выступайте. Мужайтесь. А в Новом Завете используется слово вера. Поскольку вера требует 
мужества. Чтобы поверить Слову Бога и поступать в соответствии с нем, нужно быть 
мужественным.  

Церковь же действует под помазанием Самсона. Мы хотим, чтобы Дух посещал нас 
временами. И в тоже время, мы хотим тусоваться с миром. Мы хотим помазание, но только в 
определенные моменты, и когда оно нам неудобно, мы хотим  его выключить. Но это так не 
работает.  

Иногда, когда я вхожу в супермаркет, у меня на глазах наворачиваются слезы. Сид Рот как-
то сказал, когда этот человек плачет, люди исцеляются. Это, конечно, не совсем так, просто мною 
движет Дух Бога, хотя я ничего не чувствую. Я иду по супермаркету и вытираю слезы, а все 
смотрят на мою жену и думают: что это она с ним делает? Мы заворачиваем за угол и видим того 
человека, который является причиной слез. Совсем не обязательно, что его болезнь очевидна. 

Однажды встретил женщину лет 20, с маленькой девочкой в коляске. Хочу, чтобы вы 
поняли, что я ничем не отличаюсь от вас. Я ее увидел и сказал жене: «Вот с кем я должен 
поговорить». Жена согласилась.  Я иду к ней, а сам думаю: «А что я буду делать? Подойду к ней и 
скажу: так говорит Господь...? И буду надеяться, что Он начнет говорить». Я пообещал Ему, что 
скажу ей все, что Он захочет ей сказать. А Бог ответил: «Подойди к ней, и Я дам тебе слова». А я 
Ему в ответ: «Нет, Ты не понял – Ты мне сначала скажи, а потом я пойду». «Нет, иначе твои 
человеческие чувства вмешаются и все испортят».  

Поэтому, Он ждет. Вы думаете, что Он вас испытывает, но это не так. Он пытается 
очистить вас. Он должен быть уверен, что вы поможете этому человеку, а не заморочите ему 
голову.   

Наконец, я набрался смелости и последовал за этой девушкой. Вижу, что она меня 
заметила и, наверно, подумала: «Он либо охранник, либо извращенец – одно из двух». Вот так я и 
ходил за ней по всему магазину. Моя жена увидела это и говорит: «Что ты делаешь?» Пока я 
подходил к жене, женщина исчезла. Нет ничего хуже, чем быть харизматом, наполненным Духом и 
думать: «Теперь я упустил шанс, который мне давал Бог».  

Я искал ее по всему супермаркету и не мог найти. Прошел по всем отделам, а ее нигде не 
было. Мы подошли к кассе. Я каялся и просил у Бога прощения: «Обещаю, что если Ты опять 
приведешь ее ко мне, я поговорю с ней». Не успел я договорить, как моя жена пихает меня локтем. 
Я оглянулся и увидел, как та женщина  подходит к соседней кассе. А я только что дал Богу 
обещание, что подойду к ней.  

Все еще со слезами на глазах, я пошел в ее направлении. Я ничего не чувствовал, просто 
плакал. Когда я подошел, то сказал: «Извините,  это может выглядеть странно. Меня зовут Карри 
Блейк, и мы с вами незнакомы, но Бог сказал мне подойти и поговорить с вами. Она смотрела на 
меня, типа: Кто этот странный человек. Отойдите от моего ребенка. А я сказал: «Не знаю, что 
точно я должен сказать, Бог просто сказал мне подойти и поговорить с вами». И вдруг я начал 
говорить что-то, слова слетали с моих уст. «Я ничего не знаю о вас, но Бог хочет, чтобы вы знали, 
что то, через что вы проходите сейчас, сделает вас сильнее. Эта ситуация не ваша вина, и Бог 
хочет, чтобы вы знали, что Он с вами. Он точно знает, что происходит и говорит, что вам надо 
больше вот этого...» и положил руку на девочку в коляске. А сам думаю, некоторым, наверное, не 
очень бы хотелось услышать, что им нужно завести еще детей. Я не понимал, о чем говорил, 
сказав: «вам нужно больше вот этого…». Потом я сказал «Это, наверно, ваша дочка». Женщина 
посмотрела на меня и сказала: «Да, ее зовут Вера».  

После этого я еще сказал ей что-то наподобие: «Бог хочет, чтобы Вы знали, что Он знает 
все о Вас и то, что с Вами происходит. И Он послал меня, чтобы я поговорил с Вами, потому, что 
Он хочет, чтобы Вы знали, что Он Вас знает. Теперь Вы не можете заявить, что Бог не знает Вас, 
потому, что Он выбрал Вас из всех. Я Вас не знаю. Но Бог хочет, чтобы Вы знали, что Он 
существует». 

К этому времени она тоже расплакалась. Подошла подруга этой женщины и, видя эту 
сцену, изумляется: зачем я расстроил ее подругу. А я говорю: «Не знаю, что и сказать...»  

Тогда она сказала: «Я пытаюсь ходить в церковь».  
- Бог просто хочет, что бы вы были ближе к Нему. 
- Я действительно пытаюсь ходить в церковь.  
- А я ничего и не говорю вам про церковь.  
- Да, но я пыталась посещать некоторые церкви.  
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- Я тоже. И в некоторые из них, Сам Бог пытаемся попасть годами. Только они Его туда не 

пускают. Хотя есть и хорошие церкви. Но главное, просто молиться и искать Бога. Склонитесь  
перед Богом у себя дома, в вашей гостиной, и Он встретиться с вами прямо там. И тогда Он 
покажет вам, в какую церковь Он хочет, чтобы вы ходили. Главное, сначала ухватиться за Него, и 
Он приведет вас в правильную церковь.  

На этом мы и расстались.  
Бог делал подобное много раз. Когда я начинаю плакать, то начинаю смотреть вокруг себя, 

ища тех, с кем я должен поговорить, или к кому прикоснуться.  
Однажды мимо меня проходил человек, у которого одна нога была короче другой. Я сидел 

там и расплакался. Чаше всего, я даже не могу закончить обед в ресторане.  
 
Помазание не уходит. Оно всегда доступно.  
Дух Господа действовал в Самсоне временами. Правильно? А на Давида Дух Господень 

сошел один раз и пребывал на нем, так говориться в Библии. Нам надо действовать не как 
Самсон, которого ослепили. Хотя он и совершил много великих дел, но все равно, он был 
ослеплен, и ему пришлось пережить несколько лет заключения, пока его волосы опять не отросли. 
И все потому, что Дух Господень действовал в нем только временами. Он не ходил в Духе. Он не 
проявил характера,  достойного ходить в Духе Божьем.  

Видите ли, если вы хотите проявление помазания, вам надо проявить достойный характер. 
Вы должны посвятить себя, взять на себя обязанность. Обязанность – это ваше решение. Церковь 
должна ходить в помазании, в котором ходил Давид, которое было на нем до конца его жизни.  

Вы можете возразить, что эта история не про вас. Но должна быть про вас! 
 
1 Ин. 2:20 – Впрочем, вы имеете помазание (которое пребывает) от Святаго и знаете всѐ. 

Не такое помазание, которое приходит и уходит. Иисус сказал: «Не оставлю тебя и не 
покину». Если Он Помазанник и Он в вас, тогда вы тоже помазаны. Если вы не помазан, значит, Он 
не Помазанник. Так? Если вы съели что-то радиоактивное, то радиация будет в вашем теле. Вы 
будете излучать радиацию. Для того, что бы вы перестали быть радиоактивными, этот элемент в 
вас должен перестать быть радиоактивным. Но пока он радиоактивен, вы тоже радиоактивны.  

В это смысле Церковь – радиоактивна. Помазание пребывает в вас, и вы можете 
воспользоваться им в любой момент.  

Вы скажите: «Я жду слова от Бога». Ну что ж, у меня 66 книг со словом то Бога для вас. И 
прямо сейчас я дам вам одно из них.  
 
Иак. 1:22 – Будьте же исполнители слова, а не слышатели только, обманывающие самих себя. 
 

Люди мне говорят: «Я жду живого слова - рема». А это и есть живое слово (рема). Берите 
написанное слово (логос) и действуйте в соответствии с ним. «Будьте же исполнители логос», и 
когда вы исполняете логос, то логос становиться рема. Вы ждете, пока Бог проговорит с неба, 
чтобы изменило вашу жизнь. Бог не собирается этого делать, Он уже все сказал.  

Мне бы так хотелось просто расслабиться и быть самим собой, а не учить всех постоянно. 
Просто вопросы и ответы, общение. Кто-то спрашивает, а кто-то другой отвечает. Вот это церковь, 
это Тело, вот как должно быть. Только мы похожи на греков, которые в постоянном поиске 
мудрости, которая, как правило, земная (плотская). Вместо того, чтобы быть как евреи, которые 
предпочитали практику.  

Греки собирали людей в одном месте и обучали их всему, что знали сами. Но если дать им 
распоряжение: «теперь иди и делай это». Они бы вышли и начали задавать вопросы: «А как это 
делать?» Они не могли сделать чего-то, хотя знали об этом в теории.  

Евреи, как Иисус, который обучился плотническому ремеслу, наблюдая за своим отцом на 
практике. Он видел, как Его отец работал с шилом и другими инструментами. А потом, в один день, 
отец сказал Ему: «Думаю, ты сможешь это сделать Сам ,Сын. Смотри. Положи руку сюда…» Он 
взял руку Иисуса и положил ее куда надо. Потом сказал: «Видишь, как  надо нажимать, чтобы так 
выточить? - Вот так». Он просто показывал Ему и говорил: «Надавливай сильнее», и показывал 
насколько сильнее. «Вот так. Этого недостаточно, сильнее». И рука отца была на Его руке.  
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Это где мы все путаем. Мы хотим собраться и научиться всему, потом уйти и ничего не 

делать. Жить как обычно, с 9 до 17, вместо того, чтобы как евреи собраться и показать: «Пошли. Я 
возложу руки на этого человека. И когда я дотронусь до него, я высвобожу силу, и он ее получит. И 
как только я понимаю, что он получил, то я... и т.д. А сейчас, наблюдайте за мной…»  

 
Это как электричество. Я возлагаю руки и говорю: «Высвободись». И когда я знаю, что 

высвободил силу, то сразу убираю руки. Когда я возлагаю руки, вы их не трогайте. Вы можете 
забрать у них, то, что я в них высвобождаю. Им надо все, что я даю, а вы можете вмешаться и 
забрать какую-то часть, и тогда им не хватит для исцеления. Вы чувствуете себя так хорошо, а 
этот человек  так и остается больным. Потому, что помазание ушло в другого.  

Думаете, что это объяснение слишком механическое. Поговорите об этом с Богам – это Его 
помазание.  
 
Евр. 1:1 – Бог, многократно и многообразно говоривший издревле отцам в пророках…  

Как он говорил издревле? - В пророках! 
Евр. 1:2 – …в последние дни сии говорил нам в Сыне… 

 
Видите, а вы все ждете слова. А слово уже было дано. В последние дни Он говорил нам в 

Сыне. Он уже проговорил. Читайте Новый Завет, Евангелия,  Деяния. Читайте, это Сам Иисус 
говорит вам.   

Вы спросите, а что насчет посланий? Они хороши для заполнения пустого места. Но если 
вы найдет в посланиях что-то, что противоречит Иисусу, то придерживайтесь того, что сказал Он. 
Тогда вы увидите, что противоречий нет. Вы просто не поняли. Слова Иисуса – последняя 
инстанция, авторитет. Они – высший суд вселенной. В Его слове ответ. И последнее слово - за 
Ним. 

Если вы принимаете Его Слово и исполняете, это будет работать. Это то, что произошло в 
момент вашего спасения. Кто-то процитировал вам Иоанна 3:16 – или что-то в этом роде – и вы 
решили этому поверить, потому что вера и есть решение. Вы думаете, что вера это нечто 
необычное, что-то воздушное, приземлилось на вас – и вот оно. Это не вера. Вера – это ваше  
решение следовать Слову Бога. Вот и все. Решить, что Бог – честный и, что Он держит Свое 
слово. 

 
Откройте 1 главу книги Деяния. 

Деян. 1:4-7 – И, собрав их, Он повелел им: не отлучайтесь из Иерусалима, но ждите обещанного 
от Отца, о чем вы слышали от Меня, ибо Иоанн крестил водою, а вы, через несколько дней 
после сего, будете крещены Духом Святым. Посему они, сойдясь, спрашивали Его, говоря: не в 
сие ли время, Господи, восстановляешь Ты царство Израилю? Он же сказал им: не ваше дело 
знать времена или сроки, которые Отец положил в Своей власти. 
 

Давайте перечитаем это место еще раз. Потому, что некоторые из вас думают, что могут 
знать времена и сроки. Я знаю, что Библия говорит о том, чтобы не быть несведущими, и вы 
будете знать срок, но вы не можете знать день. Я это знаю. Он сказал: «не ваше дело знать 
времена или сроки, которые Отец положил в Своей власти». Я не говорю, чтобы вы не изучали 
пророчества – это не то, что я хочу сказать. Если Вы знаете меня лично, то знаете, что я не 
беспокоюсь о пророчествах. У меня есть работа, и я занят достаточно, чтобы волноваться о 
будущем, меня так же не волнует прошлое. Я пытаюсь работать с тем, что Бог дает нам сегодня. 
Моя задача – подготовить вас к будущему, чтобы там ни произошло.   

Меня спрашивают, если я верю в вознесение «до», «во время» или «после» скорби.  Я «за 
пределами». Я верю, что все будет так, как надо. Я не волнуюсь на эту тему. Я знаю, что готов, 
будь это первая, вторая или третья «загрузка». Мне все равно. Я просто буду готов. Вот, что я 
думаю. 
 
Деян. 1:8 – Но вы примете силу… (слово «сила» – по гречески «дюнамис» – означающее 
«сверхъестественные способности») …когда сойдет на вас Дух Святый; и будете Мне 
свидетелями. 
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Кто из вас крещен Святым Духом? Когда вы Его приняли? Не сегодня? Этот было раньше? 

Так, вы скажите, что это после того, как Святой Дух сойдет на вас, тогда у вас будет сила. Это то, 
что сказано здесь? «Но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святый». Даже если вы приняли 
Духа до этого семинара, все равно, это было после того, как Дух сошел. Аминь? Вы не ждали. Там 
не сказано, что надо ждать. «Но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святый». Вот как вы Его 
получили. Обратите внимание, что там сказано: «Но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух 
Святый». Помните, что сказано в Деяниях? 

 
Деян. 10:38 – Как Бог Духом Святым и силою помазал Иисуса из Назарета, и Он ходил, 
благотворя и исцеляя всех, обладаемых диаволом… – почему? – …потому что Бог был с Ним. 
 

А с вами есть Бог? Тогда и вы должны идти и исцелять всех, обладаемых дьяволом. Это 
просто.  

Вы скажите: «Бог не призывал меня». 
 
Матф. 7:12 – Итак во всем, как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с 
ними.  

Вот ваше призвание. И даже не обязательно, чтобы кто-то возлагал на вас руки. Не надо 
никакого дополнительного слова или пророчества, или трех подтверждений этого слова, звонка от 
президента или чего-то еще. Все, что вам надо – это идти и делать. Вот и все. Вы возразите: «Все 
не так просто!»  

Нет! Это просто. Просто вы не досмотрели. Библия достаточно проста, просто мы столько 
в нее «напихали», что сделали ее сложной.  Запомните только этих два стиха: Деяния 10:38 и 
Деяния 1:8. Держите их в памяти, пока вы это читаете.   

 
Теперь заметьте, что сказано в 1 Книге Царств ,10 главе.  

 
1 Цар. 10:1-2 – И взял Самуил сосуд с елеем и вылил на голову его, и поцеловал его и сказал: 
вот, Господь помазывает тебя в правителя наследия Своего:… – он говорит о Сауле – …когда 
ты теперь пойдешь от меня, то встретишь двух человек близ гроба Рахили, на пределах 
Вениаминовых, в Целцахе, и они скажут тебе: `нашлись ослицы, которых ты ходил искать, и 
вот отец твой, забыв об ослицах, беспокоится о вас, говоря: что с сыном моим?'  

 
Видите, что происходит? Самуил помазал Саула. И говорит: «Когда пойдешь туда, вот что 

произойдет. Ты встретишь двух человек, они скажут то-то и сделают то-то для тебя». Он 
пророчествует. Он – пророк, это – его работа. Понятно? Он – пророк, поэтому он пророчествует. 

Меня везде спрашивают: «Кто я? Можете мне сказать, кто я?» А я думаю: «Ну, если судить 
по тому, что я вижу, то ты – никто». Но вы не хотите услышать такое.  Вы хотите, чтобы вам 
сказали: «О! Я предвижу великое служение. Вы – апостол, вы – пророк». Позвольте мне провести с 
вами пару дней, и я быстренько определю, кто вы. Потому что вы то, что вы делаете.   

 
Однажды я ехал в грузовом отсеке и молился. И это была очень, ну просто очень, классная 

молитва. Такая, что вы бы хотели, чтобы ее слышали другие люди. Я начал молиться: «Господи, 
когда же я начну жить так, как я верю?» И я подумал: «О! Это звучит круто».  

Думаете, Бог реагирует на такие молитвы так: «Эй, ангелы, тихо. Слушайте, как он 
молиться. Слышите?»  

Но как только эти слова слетели с моих уст, Бог ответил: «Ты и живешь так, как веришь. 
Просто ты не веришь в то, что ты делаешь». И знаете, что я подумал: «Есть ли там, наверху, еще 
кто-то, с кем можно было бы поговорить?» Потому что это не то, что я хотел услышать. Я хотел 
услышать: «Бедный Мой мальчик, ты так стараешься». Но Он этого не сказал. Он открыл, что у 
меня на сердце. Я был слушателем, но не делателем Слова.  

Вы действуете так, как вы верите. И вы то, что вы делаете. Вы то, во что вы верите. Ваша 
вера делает вас тем, кем вы являетесь на самом деле. И это ваш выбор. И если вы это уясните, 
это изменит вашу жизнь.  
 
1 Цар. 10:3-4  – что с сыном моим?' И пойдешь оттуда далее и придешь к дубраве Фаворской, и 
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встретят тебя там три человека, идущих к Богу в Вефиль: один несет трех козлят, другой 
несет три хлеба, а третий несет мех с вином; и будут приветствовать они тебя и дадут 
тебе два хлеба, и ты возьмешь из рук их.  

 
Это очень детальное пророчество. Это не просто: «Мое дитя. Бог любит тебя и хочет дать 

тебе благословения. Веди себя хорошо». И вы начинаете петь: «Иисус меня любит». Это было 
очень точное пророчество: «Ты встретишь трех ребят, и у них будет то-то и т.п.» 
 
1 Цар. 10:5  – После того ты придешь на холм Божий, где охранный отряд Филистимский; и 
когда войдешь там в город, встретишь сонм пророков, сходящих с высоты, и пред ними 
псалтирь и тимпан, и свирель и гусли, и они пророчествуют;  
 

И теперь вся компания пророков начнет пророчествовать. Смотрите, сказано:  
 
1 Цар. 10:6 – и найдет на тебя Дух Господень, и ты будешь пророчествовать с ними и 
сделаешься иным человеком.  
 

Давайте на минутку остановимся. «И найдет на тебя Дух Господень, и ты будешь 
пророчествовать с ними». Что это? Это – передача Духа. Это происходит в позитивной 
обстановке. Вы оказываетесь среди людей Божьих, и сами становитесь Божьим человеком. Если 
же вы побудете некоторое время в среде безбожников и не будете им свидетельствовать, то вы 
станете таким же. Это отразиться на вас.   

Держитесь около помазания. Говорят: «Помазание передается, а не преподается». Нет, 
оно передается и преподается. Вы можете получить его, но надо знать, как им пользоваться, как 
ходить в этом. Вот в чем наша проблема, мы – духовные младенцы, когда это касается помазания 
Бога. Поэтому, ко мне везде относятся с недоверием. Они говорят: «Это слишком технично. Ты 
думаешь, что это можно просто включить и выключить?»  Нет, это вы говорите о включение и 
выключение. Я же говорю, что оно включено всегда. Я объясняю, как с этим работать, потому, что 
вы можете ходить в этом везде и в любое время.  

Единственное, что ограничивает помазание – это ваше время, которое вы отдаете Богу. Вы 
хотите пойти в супермаркет и исцелять больных? Вы можете. Но если вы торопитесь, то я 
гарантирую, вам попадется такое количество больных людей по дороге, которое вы никогда не 
найдете, даже если специально будете искать их магазине. 

Вернемся к нашему отрывку. «И когда это произойдет, ты сделаешься другим человеком». 
Это похоже на 2 Кор. 5:17, не правда ли?  
 
2 Кор. 5:17 – Итак, кто во Христе, – тот  новая тварь. 

Вы становитесь новым человеком.  
 
1 Цар. 10:6-7  – и найдет на тебя Дух Господень, и ты будешь пророчествовать с ними и 
сделаешься иным человеком. Когда эти знамения сбудутся с тобою, тогда делай, что может 
рука твоя, ибо с тобою Бог. 
 

Так, что там сказано? Что когда Дух Бога найдет на тебя, Саул, то делай все, что может 
рука твоя. Делай, что можешь, как тебе удобно. Что ты решишь в той ситуации, то и делай, потому 
что Бог с тобой.  

А с вами есть Бог? А у вас есть Дух Бога? Это место Писания подходит для вас? Да, оно 
для вас. А мы все ждем, пока Дух поведет нас.   

Вы говорите: «Это то, что должен делать Дух». Да, Он ведет вас во всякую истину, но вы 
думаете, что Он должен и делать все за вас? Нет. Когда вы приняли Духа Бога, то Он сошел на 
вас. Помните, что значит слово Святой Дух на греческом? «Параклитес», что означает – 
«призванный помогать».   

Например, если я – электрик, который что-то чинит, и у меня есть помощник, что это 
значит? Будет ли мой помощник делать работу за меня? Нет. Чинить буду я, но когда мне что-то 
понадобится, я могу попросить помощника и, если он хороший помощник, то он вложит 
правильный инструмент прямо мне в руку. Ведь именно так ведет себя хороший помощник?! 
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Святой Дух – хороший Помощник. Он призван помогать нам. Он не должен делать работу за вас, 
чтобы вы восседали на облаке славы. Вы не витаете в облаках, ожидая, когда Святой Дух решит 
что-то сделать. Это Он ждет вашего решения начать что-то делать. Нечего Его ждать, вы 
обманываете сами себя.  

Святой Дух – ваш Помощник. Он помогает вам что-то делать. Но обычно бывает так, что 
выждете, пока Он начнет что-то делает, чтобы вы могли Ему помочь. Вам не нужно Ему помогать, 
это Он вам помогает. Это вы должны сделать первый шаг, протянуть руку и, когда вы это 
сделаете, Он вложит нужный вам инструмент: дар исцеления, слово знания, слово мудрости или 
то, что вам понадобится.  

«А как я могу быть уверен, что Он это сделает?» – скажете вы. Потому, что Он в вас, куда 
Он денется? Он обязательно объявится. Если у вас есть дар Святого Духа, то знаете что? – У вас 
есть дары Святого Духа, потому что Он в вас.  

Видите, что сказано о Сауле? Это будет так, почему? – Потому, что Бог с тобой. Звучит как 
в Деяниях.  
 
Деян. 10:38  – Он ходил, благотворя и исцеляя всех, обладаемых диаволом, потому что Бог был 
с Ним. 

Эммануил – знаете, что это значит? – Бог с вами. Только подумайте, вы стали новым 
творением, вы были крещены! 


